
＜保護者自由記述より＞
・以前より気になっていたことがあり、記入させていただきます。生徒の体操服について
ですが、部活動等での下校で大きく苗字が書かれている体操服は個人情報の観点か
らも避けた方がいいのではないかと思います。体育の授業では氏名がわかりやすい方
が安全なのかもしれませんが、このご時世なので登下校など公道での着用は安全面
を考慮した方がいいのではないかと思います。学習や心身に関しては申し分ないほど、
教員の皆様にはご指導いただいていると感じています。

・白い靴を購入し、かつその白さを維持するのが困難なので、黒い靴の使用も認めて
いただきたいです。
→校則については現在、時代に合ったものへの改変を検討中で、おってお知らせします。

・長女が中学校に入学して感じたことですが。先生方が生徒の自主性を尊重し、程よ
く厳しく、程よく緩く接してくださっていると感じます。いつもありがとうございます。

・生徒一人ひとりのことを、理解して向き合って関わりをもっと持っていけたら、いいの
ではないのかと思う。
・些細な事でも、子どもに起こった出来事は連絡してほしい。
→働き方改革の主な目的のひとつに、教職員が本来するべきこと等を精選して、生徒に向き合
う時間割を増やす、というものがあります。一人ひとりに寄り添った指導ができるよう､教
職員一同で努力していきます。

・親に聞かれても分からない項目がある。
→分からない項目は分からない、と答えられても構いませんが、お子様に聞くなどされて、学
校の状況をよりよく知った上での返答をお願いします。

・５月以降コロナ５類引き下げ後は様々な活動に於いて保護者ボランティアを募り、今
の生徒の当たり前が必ずしもそうではないと知る機会を設けたり、不足している教職員
だけでは対応できないところの学びの場をつくることもよいと思います。

・授業内容は参観日で見せていただけますが、生活の面の方が全くわかりません。ハッ
ピー集会や部活動の内容を参観日の日に見学させてもらえると嬉しいです。
→現在、新型コロナ感染症の動向については、ピーク時に比べ落ち着きを見せています。今後
も十分感染対策を行った上で、参観日や行事等、学校を参観する機会を増やす方向で計画し
ています。また、学校運営協議会の熟議でも話題に上がりましたが、校外で学ぶ場を設定し
てみては、という意見もあります。保護者のボランティアも大歓迎です。御協力をよろしく
お願いします。

・連絡事項等はプリント配付ではなく、メールで確実に配信していただく事を望む。
→大切な連絡は、文書とメールの両方でお知らせするようにしています。

・生徒の自主性を重視して、先生方が厳しくも程よく緩く接してくださっていることが有
り難いことだと感じています。要望としては、定期テストの日程はできれば、土日を2回
挟まないようにしてほしいです。学年末テストを例にすると、21日22日、祝日を挟んで
24日にできないでしょうか。最後の1日3教科を残して金曜日の午後と土日という猶予
があると、生徒たちは気持ちもダラけます。もっと凝縮させて取り組ませ、土日は部活に
取り組んだりする方がよいと思っています。スケジューリングの際には、その辺りもご考
慮いただけると嬉しいです。
→定期テスト・テスト週間の設定に関しては、様々な考え方があります。今後検討していき、
生徒にとって最善の日程で実施していきます。

＜教職員自由記述より＞
・教職員一人一人が今回のようなアンケートで、自分の行動を振り返ることは大切だと
思った。不十分と思える部分については、今年度残りわずかですが改善を図りたい。
・大きな意識改革を行わなければ、業務改善はできないと思う。


